

MIEMBROS COMITÉ CIENTÍFICO AEPNAA (2013-2016)

Elena Alonso Lebrero, ha sido Jefa de Servicio de Alergia Infantil del Hospital Materno-infantil Gregorio Marañón (Madrid). Actual Vicepresidenta de la Sociedad española de Inmunología y Alergia Pediátrica (SEICAP), miembro de su grupo de trabajo en Alergia a alimentos. Miembro de la Sociedad Española de Alergia e Inmunología Clínica SEAIC. Socia de honor de AEPNAA.

Victoria Cardona Dahl, actual Jefa de la Sección de alergia. Hospital Vall d'Hebron, Barcelona. Miembro de SEAIC. Ha sido miembro de la Junta directiva de la EAACI (Academia europea de Alergia e Inmunología Clínica). Coordinadora de la Guía GALAXIA de actuación en anafilaxia.

Javier Contreras Porta, Servicio de Alergia. Hospital Universitario La Paz. Madrid. Miembro de SEAIC y SEICAP. También es licenciado en Psicología, coach y coordinador del Grupo de Educación en Asma y Alergia (EDUCASMA). Ha coordinado junto con AEPNAA, Immunitas Vera, Elikalte e Ideasensalud el Proyecto Educativo "CESA las reacciones alérgicas por alimentos". Co-autor de la Guía informativa: Alergia a alimentos y/o al látex en los centros educativos: Escolarización Segura (MEC, 2013). Autor del blog Escuela de Asma.

Jaime Dalmau Serra, ha sido Jefe de sección de la Unidad de Nutrición y Metabolopatías del Hospital Infantil La Fe (Valencia) y coordinador del Comité de Nutrición de la Asociación española de Pediatría (AEP).

Montserrat Fernández Rivas, actual Jefa de Servicio de Alergia. Hospital Clínico San Carlos, Madrid. Miembro de SEAIC. Miembro del grupo de interés en Alergia a Alimentos de la Academia Europea de Alergia e Inmunología Clínica EAACI, ha sido también su coordinadora. Coordinadora de parte del estudio multi-céntrico EuroPrevall sobre alergia a alimentos. Co-autora de la Guía GALAXIA de actuación en anafilaxia.

Fernando Florido López, Servicio de alergia, Hospital Universitario San Cecilio, Granada. Ex-presidente de la Sociedad Andaluza de **lindo Rubio**, Médico de familia. Centro de Salud de Mendiguchia Carriche de Leganés. Madrid. Alérgica al látex, socia colaboradora de AEPNAA, sección látex.

Pedro Guardia Martínez, director de la Unidad Clínica de gestión de Alergología del Hospital Universitario Virgen Macarena. Sevilla. Miembro de SEAIC, ha sido coordinador de su Comité de inmunoterapia.

Belén de la Hoz Caballer, Jefa de Servicio de alergia del Hospital Universitario Ramón y Cajal, Madrid. Miembro del Comité de Alergia a alimentos de SEAIC, del que ha sido coordinadora. Co-autora de la Guía GALAXIA de actuación en anafilaxia. Colaboró con AEPNAA en la elaboración de nues-

tro Protocolo de actuación ante una reacción alérgica en la escuela, avalado por SEAIC, SEICAP y AEP. Co-autora de la Guía informativa: Alergia a alimentos y/o al látex en los centros educativos: Escolarización Segura (MEC, 2013)

Jose M^a Martinon Sánchez, pediatra y puericultor, especialista en Medicina Intensiva. Jefe de Servicio, coordinador del Área Asistencial Integrada de Pediatría de Santiago. Catedrático de Pediatría en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela. Patrón electo de la Fundación Emergencias Médicas 061 de Galicia. Fue Presidente de la Sociedad de Pediatría de Galicia y antiguo miembro de la Junta Directiva y Comisión Científica de la Asociación Española de Pediatría. Presidente y fundador de la Sociedad Española de Cuidados Intensivos Pediátricos y miembro fundador de la European Society of Pediatric Intensive Care.

Ángel Mazón Ramos, Servicio de Neumología y Alergia infantil. Hospital Infantil La Fe, Valencia. Ha sido coordinador del grupo de trabajo de la página web de SEICAP y coordinador web de la sección pediátrica de la EAACI, de la que es miembro. Co-autor del documento de posicionamiento de la EAACI "La atención al niño alérgico en la escuela". Co-autor de la Guía informativa: Alergia a alimentos y/o al látex en los centros educativos: Escolarización Segura (MEC, 2013)

Antonio Nieto García, jefe del Servicio de Neumología y Alergia infantil. Hospital Infantil La Fe. Valencia. Actual Vicepresidente 1º de la AEP (Asociación Española de Pediatría). Miembro de SEAIC y SEICAP.

Pedro Ojeda Fernández, alergólogo en Clínica Ojeda Asma y Alergia (Madrid). Ha sido secretario de la SEAIC y miembro también de la Junta directiva de la Sociedad Madrid-Castilla la Mancha de Alergología e Inmunología Clínica. Actualmente es director de comunicación en SEAIC. Blog de su clínica: <http://elblogdelaclinicaojeda.blogspot.com.es/>

Rafael Pamies Espinosa, alergólogo en Hospital La Línea de la Concepción, Cádiz; y en Hospital Dr. Gálvez, Málaga. Miembro de SEAIC y SEICAP.

Antonio Parra Arrondo, jefe de sección de Alergología, Complejo Hospitalario Universitario a Coruña. Ha sido miembro de la Junta directiva de la SEAIC. Miembro de la SGAIC (Sociedad Gallega de Alergia e Inmunología Clínica).

Isidro Vitoria Miñana, actual jefe de la Unidad de Nutrición y Metabolopatías. Hospital Infantil La Fe. Valencia. Blog propio "Pediatría y Nutrición": <http://isidrovitoria.blogspot.com.es>

Última revisión: 19/04/2016v